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POSSESSIVE ADJECTIVES 
AND POSSESSIVE PRONOUNS

POSSESSIVE ADJECTIVES (ADJETIVOS POSSESSIVOS)

Os adjetivos possessivos indicam posse e são utilizados em frases em conjunto a um 
substantivo. Confira a tabela dos adjetivos possessivos e alguns exemplos:

I (eu) My (meu, minha)

You (você) Your (teu, tua, seu, sua)

He (ele) His (dele)

She (ela) Her (dela)

It (neutro; ele, ela) Its (neutro; dele, dela)

We (nós) Our (nosso, nossa)

You (vocês) Your (vosso, vossa, de vocês)

They (eles) Their (deles, delas)

These are her dogs.

(Estes são os cães dela).

This is your book.

(Este é o seu livro).

What’s your cell phone number?

(Qual é o seu número de celular?).

What’s his name?

(Qual é o nome dele?).

POSSESSIVE PRONOUNS (PRONOMES POSSESSIVOS)

Utilizamos os pronomes possessivos para indicar posse sobre alguma coisa, além de 
evitar repetição em frases. Eles são utilizados no final da frase. Confira a tabela dos 
pronomes possessivos e alguns exemplos:
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You (você) Yours (teu, tua, seu, sua)

He (ele) His (dele)

She (ela) Hers (dela)

It (neutro; ele, ela) Its (neutro; dele, dela)

We (nós) Ours (nosso, nossa)

You (vocês) Yours (vosso, vossa, de vocês)

They (eles) Theirs (deles, delas)

This house is my house → This house is mine. 

(Esta casa é minha casa → Esta casa é minha).

These dogs are her dogs → These dogs are hers.

(Esses cachorros são os cachorros dela → Esses cachorros são dela).

This is your book → This book is yours.

(Este é o seu livro → Este livro é seu).

GENITIVE CASE (CASO GENITIVO)

O Genitive Case serve para indicar uma relação de posse. Utiliza-se o apóstrofo ou 
apóstrofo + s para designar essa relação, ou seja ‘s ou apenas ‘. 

Quando utilizar ‘s?

Utilizamos essa forma para palavras que não terminam com a letra s. 

Exemplo:

Jack’s car is very expensive. 

(O carro do Jack é muito caro).

Linda’s dress is fancy. 

(O vestido da Linda é chique).

Karen’s book is outdated. 

(O livro da Karen está desatualizado).
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Utilizamos ‘ em palavras que já terminam com a letra s, sem precisar repeti-la. Assim, 
ao adicionar o ‘, já estaremos indicando posse.

Exemplo:

My boss’ family is super cool. 

(A família do meu chefe é super legal).

Charles’ jacket is old. 

(A jaqueta do Charles é velha).

The kids’ toys are new. 

(Os brinquedos das crianças são novos).

PAY ATTENTION 1: podemos utilizar tanto o ‘s quanto o ‘ em nomes próprios 
terminados em s.

Exemplo:  

Charles’ jacket is old ou Charles’s jacket is old. 

(A jaqueta do Charles é velha).

Porém, para personagens históricos com nome terminado em s, usa-se apenas ‘.

Exemplo: 

“Dom Quixote” is Cervantes’ masterpiece. 

(Dom Quixote é a obra prima de Cervantes.)

PAY ATTENTION 2: quando o mesmo objeto ao qual estamos nos referindo 
pertencer a mais de uma pessoa, o genitivo é colocado na última pessoa da frase.

Exemplo: 

Kate and Fabia’s house.

(A casa da Kate e da Fábia).

PAY ATTENTION 3: quando há objetos diferentes que pertencem a pessoas 
diferentes, o genitivo é colocado em cada uma das pessoas da frase.
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Jack’s and Tom’s motorcycles are very similar. 

(As motocicletas do Jack e do Tom são muito semelhantes).

ANOTAÇÕES


